



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

LICENCIATURA EN NUTRICIÓN

ECONOMIA DE LA SALUD

TEMA: LA OMS Y SU PAPEL EN LA SALUD PÚBLICA

ACTIVIDAD: CUESTIONARIO

DOCENTE: ING. EDUARDO ARREOLA JIMENEZ

ALUMNO: MICHELL E. RAMON BORRALLEZ

7° CUATRIMESTRE

TAPACHULA, CHIAPAS A; 13 DE NOVIEMBRE DEL 2021

- Mencione los objetivos del plan de acción de la OMS sobre el plan de medicamentos

Alerta ante esta crisis, la Asamblea Mundial de la Salud de mayo de 2015 adoptó un plan de acción mundial sobre la resistencia a los antimicrobianos en el que se establecen cinco objetivos: ` mejorar la concienciación y la comprensión con respecto a la resistencia a los antimicrobianos a través de una comunicación, educación y formación efectivas; ` reforzar los conocimientos y la base científica a través de la vigilancia y la investigación; ` reducir la incidencia de las infecciones con medidas eficaces de saneamiento, higiene y prevención de las infecciones; ` utilizar de forma óptima los medicamentos antimicrobianos en la salud humana y animal; ` preparar argumentos económicos a favor de una inversión sostenible que tenga en cuenta las necesidades de todos los países, y aumentar la inversión en nuevos medicamentos, medios de diagnóstico, vacunas y otras intervenciones.

- Explique en primera persona cada uno de ellos y si tienen relación con Nutrición.

No creo que tenga que ver directamente con la nutrición, pero ejemplos aplicables serian como evitar que las personas acudan a productos milagros sin sustento alguno

- ¿Cómo repercute el gasto público en salud per cápita en países menos desarrollados? El gasto público en salud anual per cápita oscila entre 6 dólares en países menos adelantados y 8 356 en países de altos ingresos. Esta distribución desigual de las riquezas por países, según categoría, repercute en los indicadores de mortalidad infantil y la esperanza de vida al nacer

¿Cómo es su relación con los países con altos ingresos? ¿En que posición ubicaría a México?

Se ha publicado el **índice de desarrollo humano (IDH)** de 2019 en **México** fue 0,779 puntos, lo que supone una mejora respecto a 2018, en el que se situó en 0,776.

- Indique cuáles son los índices para medir de desarrollo humano global.

- 1979 - Morris: Índice de calidad de vida física. Combina los indicadores de mortalidad infantil, esperanza de vida al año y el analfabetismo.
- 1990 - PNUD: Índice de desarrollo humano (IDH). Contempla: dimensiones de longevidad, conocimiento, ingreso. Se considera una medida para lograr vida sana, comunicarse y participar en las actividades de la comunidad y contar con recursos suficientes para conseguir un nivel de vida razonable.

- Dé su punto de vista de cada una de las 6 dimensiones fundamentales del concepto de desarrollo humano del PNUD (Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo).

Cada una de ellas trabajan en conjunto, entrelazadas para estudiar y analizar cada uno de los aspectos de cierta población y así determinar el nivel desarrollo humano